

Le Département Nord-américain de la défense confirme l'usage d'armes chimiques par des terroristes en Syrie et en Irak



Washington, 17 février, (RHC-PL).-Deux fonctionnaires du département nord-américain de la défense ont confirmé que le groupe terroriste État Islamique a employé des armes chimiques contre des unités kurdes en Irak et en Syrie.

Ces deux fonctionnaires qui ont préféré garder l'anonymat ont expliqué que des substances interdites ont été utilisées lors des attaques perpétrées en août dernier contre les milices populaires formées par des citoyens kurdes.

Ils ont signalé le gaz moutarde au soufre comme la substance utilisée lors de l'attaque qui a eu lieu dans ville irakienne de Makmur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84434-le-departement-nord-americain-de-la-defense-confirme-lusage-darmes-chimiques-par-des-terroristes-en-syrie-et-en-irak>



Radio Habana Cuba